

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Sport in den Standorten der JVA

Wir fragen den Senat:

Welche Sportarten werden in den einzelnen Standorten der Justizvollzugsanstalt angeboten?

Inwiefern werden hinsichtlich bestimmter Sportarten (bspw. Selbstverteidigung oder Krafttraining) Unterschiede zwischen den Gefangenen gemacht?

Inwiefern wurden in den Jahren 2013 und 2014 verbotene Stoffe zum Muskelaufbau in den einzelnen Standorten der Justizvollzugsanstalt gefunden?

Wilhelm Hinnens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU